

Llega la electricidad a comunidades del sur

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Diciembre de 2012 11:13

Hermosillo, Sonora, 27 de diciembre 2012.- Gracias al esfuerzo coordinado de estado y federación, la energía eléctrica llegó este año a comunidades de municipios del sur del estado, informó Luis Alberto Plascencia Osuna.

El titular de la Secretaría de Desarrollo Social señaló que el beneficio se logró mediante el programa de Celdas Fotovoltaicas 2012 para 39 comunidades de El Quiriego, Rosario, Bacerac, Cajeme y Sahuaripa.

“Este es un programa que tenemos convenido con la federación para el desarrollo de zonas prioritarias de atención en el que se instalarán 345 celdas en beneficio de mil 380 personas.

“En conjunto con la federación se destinaron seis millones de pesos para llegar la energía eléctrica a estas comunidades a las que, por su costo, resulta inviable llevar la línea de conducción de electricidad”, explicó Plascencia Osuna.

El funcionario adelantó que hay más comunidades en similares condiciones a las que, en concordancia con la Secretaría de Desarrollo Social federal, se les dará atención durante el 2013.

Este año la cifra de recursos ejecutados en programas sociales convenidos con la federación y municipios alcanzó los 153 millones de pesos, la cifra más alta de la presente administración estatal.

“En estos tres años hemos venido logrando aumentar cada año los recursos que la federación destina para el estado de Sonora.

“Estamos seguros y confiamos en que durante el 2013 esta tendencia se mantenga para poder llevar más apoyos a las familias que aun se encuentran en situación de vulnerabilidad”, señaló el secretario Plascencia Osuna.

Llega la electricidad a comunidades del sur

Escrito por comunicado

Jueves 27 de Diciembre de 2012 11:13
